

# Carentan les Marais. Les agents des finances publiques alertent sur le projet de fermeture au public



Ouest-France Publié le 17/09/2019 à 05h44

Hier matin, sur le marché hebdomadaire, plusieurs agents du centre de finances publiques sont venus manifester contre la réforme des finances publiques, qui va toucher le centre carentanais. **« Nous n'assurerons plus la réception du public, alors que nous recevons au moins 7 500 personnes par an pour des renseignements au moment des déclarations, pour régler les factures d'eau, pour des renseignements fonciers, etc ... , indiquent les agents. Comment ces personnes, qui très souvent, ne maîtrisent pas l'outil informatique, pourront être renseignées ? ».**

Les contribuables devront se rendre à Saint-Lô pour tout ce qui concerne leurs impôts. **« C'est la fin du service public de proximité et les contribuables seront doublement pénalisés. Ils devront se déplacer, payer leur carburant. »** La fracture numérique est aussi évoquée, **« et l'égalité ne sera plus assurée »**